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Sie sind die Stars der Spielwarenmesse. Neben 
den Formneuheiten, die dort im Februar von Herpa 
veröffentlicht werden, erscheinen zur Messe auch 
ganz besondere Sammlerstücke, die bereits kurz 
darauf im Fachhandel erhältlich sind. Bei diesen 
Artikeln gilt es, besonders schnell zu reservieren, 
denn die Auflage ist jeweils stark limitiert.

They are the stars of the Toy Fair. Next to new types 
which will be presented there in February, very spe-
cial collectors’ items will be released at the Toy Fair 
as well, which will be available in retail soon after. 
Those items should be pre-booked quickly since 
those editions are strictly limited.

101967	 24,50 € 
Porsche 911 Carrera 2S „Porsche“ 
Optional kann für den aktuellen Porsche 911 Carrera 2S ein seitlicher Beschriftungssatz bei Porsche 
Exclusive geordert werden. Der schwarze Balken mit dem Markennamen und den zwei feinen Linien 
unterstreicht die Sportlichkeit des weißen Fahrzeugs. / From Porsche Exclusive a lateral lettering and 
marking kit can be ordered optionally for the current Porsche 911 Carrera 2S. The black bar with the 
brand name as well as two fine lines underlines the sportiness of the white vehicle.

101974	 24,50 € 
Audi R8 V10 Plus „ADAC GT Masters Safety Car“ 
Bei der deutschen Rennserie ADAC GT-Masters kommt neben den eindrucksvollen GT-Rennfahrzeugen 
auch ein Audi R8 V10 Plus als Safety Car zum Einsatz. Der weiße Sportler wird vorbildgerecht mit den 
Logos bedruckt. / At the German racing series ADAC GT-Masters, next to impressive GT racing cars, an 
Audi R8 V10 Plus is operated as safety car. The white sports car features the authentic logos.

121699	 59,00 € 
MAN TGX XXL Euro 6 Kühlkoffer-Sattelzug / MAN TGX XXL Euro 6 refrigerated semitrailer „Herpa Weltgeschichte Nr. 8.1 / Spedition Schumacher“ 
Die Spedition Schumacher aus Würselen hat den Herpa Truck „Die Geschichte der Nutzfahrzeuge“ von der Spedition Sturm übernommen. Das Heck sowie die seitlichen Staukästen des Aufliegers wurden von Walter Rosner neu gestaltet, ebenso erhielt der Zug eine neue MAN TGX XXL 
Euro 6 Zugmaschine, die ein komplett geändertes Motiv erhielt. / The forwarder Schumacher from Würselen has taken over the Herpa truck “History of Utility Vehicles” from the forwarder Sturm. The rear as well as the lateral stow boxes on the trailer were redesigned by Walter Rosner; the 
rigid tractor, a new MAN TGX XXL Euro 6 features an all new image.

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

ab März lieferbar!
delivery in March!

ab März lieferbar!
delivery in March!

ab März lieferbar!
delivery in March!

Messehighlights – Auslieferung kurz nach der Spielwarenmesse  
Fair highlights – delivery right after the Toy Fair



03

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

CARS & TRUCKS messe-specials 2016

Seit 1900 ist Leonhard Weiss mit Hauptsitz in Satteldorf in Ba-
den-Württemberg tätig. In loser Folge wird Herpa künftig Modelle 
nach Vorbild des Bauunternehmen Leonhard Weiss realisieren. 
Zunächst erscheinen ein MAN TGS M Tandemkipper-Hängerzug, 
ein Mercedes-Benz Atego Dreiseitenkipper sowie ein Mercedes-
Benz Sprinter mit Doppelkabine und Plane in einmaliger Auflage. 
Weitere Fahrzeuge werden folgen.

Formneuheit! Noch vor den Neuheiten Mai/Juni 2016 wird Herpa die neue DAF XF 105 Euro 6 Zugmaschi-
ne mit dem Super Space Cab Fahrerhaus in den drei Farben Pastellorange, Schwarz und Enzianblau an 
den Fachhandel ausliefern.

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

304405	 32,50 € 
MAN TGS M Baukipper-Hängerzug / MAN TGS M dump trailer „Leonhard Weiss“

305976	 14,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SC Zugmaschine, enzianblau / DAF XF 105 Euro 6 SSC rigid tractor, 
enzian blue

305969	 14,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Zugmaschine, schwarz / DAF XF 105 Euro 6 SSC rigid tractor, black

305952	 14,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Zugmaschine, pastellorange / DAF XF 105 Euro 6 SSC rigid tractor, 
pastel orange

304399	 24,50 € 
Mercedes-Benz Atego Dreiseitenkipper / Mercedes-Benz Atego 3-way discharge skip 
„Leonhard Weiss“

H0 1/87

H0 1/87

Leonhard Weiss with headquarters in Satteldorf, Baden-Württ-
emberg, has been in the business since 1900. Herpa will hence-
forth release models of the construction company in irregular in-
tervals. An MAN TGS M tandem tipper trailer, a Mercedes-Benz 
Atego three-way tipper as well as a Mercedes-Benz Sprinter 
with double-cab and curtain canvas kick off the series. Additio-
nal vehicles to follow.

New type! Prior to the new releases for May/June 2016, Herpa delivers the new DAF XF 105 Euro 6 rigid 
tractor with Super Space Cab in the three colors pastel orange, black and enzian blue to retailers.

ab März lieferbar!
delivery in March!

ab März lieferbar!
delivery in March!

092326	 19,50 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Doppelkabine mit Pritsche / Mercedes-Benz Sprinter `13 double 
cabin with platform „Leonhard Weiss“

H0 1/87
ab März lieferbar!
delivery in March!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

ab März lieferbar!
delivery in March! H0 1/87

ab März lieferbar!
delivery in March! H0 1/87

ab März lieferbar!
delivery in March! H0 1/87
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071062	 39,50 € 
071079	 39,50 € 
Porsche 911 Carrera 4S Cabriolet, schwarz / black 
Porsche 911 Carrera 4S Cabriolet, mahagonimetallic / mahagoni metallic

071048	 39,50 € 
071055	 39,50 € 
Porsche 911 Carrera 4S Coupé, weiß / white 
Porsche 911 Carrera 4S Coupé, rhodiumsilbermetallic / rhodium silver metallic

071123	 39,50 € 
071130	 39,50 € 
Porsche 911 Targa 4S, weiß / white 
Porsche 911 Targa 4S, mahagonimetallic / mahagoni metallic

038393-003	 14,50 € 
Mercedes-Benz C-Klasse T-Modell Elegance, schwarz metallic 
Mercedes-Benz C-Klasse T-Modell Elegance, black metallic

028653	 13,50 € 
038652	 14,50 € 
BMW 528 i (E28), hellblau / light blue 
BMW 528 i (E28), silbermetallic / silver metallic 
Happy Birthday. Der intern als E28 bezeichnete 5er BMW feiert im Jahr 2016 seinen 35. 
Geburtstag. Als besondere Widmung legt Herpa den Klassiker aus München in verbes-
serter Form neu auf. / Happy Birthday. The 5series BMW, internally referred to as E28, 
celebrated its 35th anniversary in 2016. As special dedication Herpa once again releases the 
classic from Munich as an improved version.

H0 1/87

1/431/43

1/43

071147	 39,50 € 
071154	 39,50 € 
Porsche 911 Targa 4, indischrot / indisch red 
Porsche 911 Targa 4, achatgraumetallic / achatgrey metallic

1/43

028615	 13,50 € 
038614	 14,50 € 
Porsche 911 Turbo, schwarz / black 
Porsche 911 Turbo, saphierblaumetallic / saphier blue metallic 
Formneuheit! Die Top-Variante des Porsche-Programms, der 911 Turbo, erweitert ab 
Juni 2016 bei Herpa das Sortiment der PKW-Modelle der Baugröße 1:87. Mit modernem 
Heckspoiler wird die filigran gearbeitete Miniatur ausgeliefert. / New type! The top variant 
of the Porsche program, the 911 Turbo, enhances the Herpa car model range in the 1/87 
scale from June 2016. The filigree miniature model is delivered with modern rear spoiler.

H0 1/87H0 1/87

Formneuheit! Die Flotte der Porsche-Modelle bei Herpa im Maßstab 1:43 wächst weiter. Mit den Neuheiten 
Mai / Juni 2016 erscheint der Porsche 911 Carrera 4 auch als S-Variante mit veränderter Auspuffanlage. Die 
attraktive Targa-Version erscheint neben der Standard-Variante auch als Targa S.

New type! The fleet of 1/43 scale Porsche models at Herpa continues to grow. With the new releases for 
May / June 2016 we now release the Porsche 911 Carrera 4 in its S variant with modified exhaust system. 
The appealing Targa version is also released in its standard and Targa S variants.
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092401	 14,50 € 
BMW 528i „Polizei Bayern“ 
Aus heutiger Sicht war die Detailtreue der in den 80er Jahren 
umgesetzten Polizeifahrzeuge eher noch spartanisch. In einer 
Neuauflage eines bayerischen Polizeifahrzeugs werden auch Details 
wie bedruckte Rückleuchten und mehrfarbig nachgebildete Landes-
wappen abgebildet. / From today’s viewpoint the attention to detail 
on police vehicles realized in the 1980s was rather Spartan. The 
new edition of a Bavarian police vehicle features details like printed 
back lights and a multi-colored national coat of arms.

020763-004	 10,50 € 
Trabant 601 Limousine, braun / brown

024150-003	 10,50 € 
Wartburg 353 `66 Tourist, elfenbein / ivory

022903-003	 10,50 € 
Wartburg 353 `66, standard, ockergelb / ocher

012416-006	 4,95 € 
Minikit BMW 3er E46, blau / blue

012751-003	 4,95 € 
Minikit Mercedes-Benz S-Klasse (W140) , blau / blue

012645-005	 4,95 € 
Minikit Mercedes-Benz G-Modell, moosgrün / moss-green

012195-005	 4,95 € 
Minikit VW Golf II 4-türig, blau / blue

092432	 18,50 € 
BMW 3er Touring „Polizei NRW“ 
In Nordrhein-Westfalen hat die Polizei aktuell auf Fahrzeuge von 
BMW umgestellt. Der BMW 3er Touring wird im Streifendienst 
flächendeckend eingesetzt. In den kommenden drei Jahren sollen 
über 1.800 neue BMW Streifenwagen beschafft werden. / In North 
Rhine-Westphalia the police are currently switching to BMW 
vehicles. The BMW 3series Touring is nationwide operated for 
patrol duty. In the next three years, over 1,800 BMW police cars are 
scheduled to be acquired.

092463	 18,50 € 
VW Touran „Polizei Niedersachsen“ 
Das Vorbild für dieses Fahrzeug ist in Hannover zugelassen und 
eines von vielen Autos, die in Niedersachsen für den innerstäd-
tischen Streifendienst unterwegs sind. / The original of this vehicles 
is registered in Hannover, and is one of the many cars operated for 
inner-city patrol duty in Lower Saxony.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

092425	 22,50 € 
Mercedes-Benz Sprinter Halbbus 
Mercedes-Benz Sprinter semi-bus „Feuerwehr Bühl“ 
Nach dem Audi Q5 realisiert Herpa ein zweites Modell nach Vorbild 
der Feuerwehr Bühl in Baden. Der Mercedes-Benz Sprinter wird von 
der Feuerwehr als Gerätewagen eingesetzt. / Following the Audi 
Q5 Herpa realized a second model based on the fire brigade Bühl 
in Baden. The fire brigade utilizes the Mercedes-Benz Sprinter as 
equipment vehicle.

H0 1/87

092487	 16,50 € 
Wartburg 353 `85 „NVA“ 
Chlorbuna hieß das typische Armeegrün des Wartburg. Dieser NVA 
erscheint in genau dieser Farbe mit originalgetreuer Signalanlage 
auf dem Dach und dem Logo auf den Türen. / Chlorbuna is the 
name of the typical military green of the Wartburg. This NVA is 
released in exactly this color with authentic signals on the roof and 
logo on the doors.

H0 1/87

053433-003	 16,50 € 
MZ 250 mit Beiwagen, gelb/schwarz 
yellow/black

H0 1/87
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305792	 17,50 € 
Volvo FH Gl. 6x2 Zugmaschine mit Lampenbügel und zwei Rundumleuchten, ultramarinblau 
Volvo FH Gl. 6x2 rigid tractor with headlights and two flashing lights, ultramarin blue 
Die neue dreiachsige Volvo FH Globetrotter Zugmaschine wird in ultramarinblau mit der 
neuen Rahmenabdeckung sowie dem Volvo Lampenbügel das Herpa-Programm ergänzen. 
The new three-axle Volvo FH Globetrotter rigid tractor enhances the Herpa range in ultrama-
rine blue with new frame cover as well as the Volvo lamp bar. 

302029-004	 17,50 € 
MAN TGX XXL Euro 6 Zugmaschine mit Rammschutz und Lampenbügel, weiß / MAN TGX 
XXL Euro 6 rigid tractor with accessories, white

151726-005	 14,50 € 
Scania Hauber Topline, 3-achs Zugmaschine, rot / Scania Hauber Topline, 3-axle rigid 
tractor, red

305167-002	 14,50 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace 6x4 Zugmaschine, weiß / Mercedes-Benz Actros Giga
space rigid tractor, white

305174-002	 14,50 € 
Merdedes-Benz Actros Streamspace 6x2 Zugmaschine, rot / Merdedes-Benz Actros Stream-
space rigid tractor, red

H0 1/87

092470	 29,50 € 
Mercedes-Benz Antos Wechsellader-LKW 
Mercedes-Benz Antos truck chassis „Feuerwehr Neuss“ 
In Neuss am Niederrhein steht seit 2015 ein Mercedes-Benz Antos als Wechsellader-Fahr-
zeug in Dienst. Herpa realisiert das Miniaturmodell vorbildgerecht als Zweiachser, beladen 
mit einer flachen Abrollmulde. / In Neuss at the Lower Rhine a Mercedes-Benz Antos has 
been in operation as swap body truck since 2015. Herpa realized the miniature model 
authentically as twin-axle truck loaded with a flat container.

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87H0 1/87 H0 1/87

092449	 26,50 € 
MAN TGS M Wechsellader-LKW / MAN TGS M truck chassis „Bundespolizei“ 
Bei der Bundespolizei ist dieser MAN TGS M als Wechsellader im Einsatz. Mit der flachen 
Abrollmulde werden Materialien wie Absperrgitter bei Großveranstaltungen zum Einsatzort 
transportiert. / The federal police force operates this MAN TGS M as swap body truck. With 
the flat container, materials like crowd barriers for major events are transported to those sites.

H0 1/87

303620-002	 14,50 € 
Volvo FH 16 Globetrotter XL Zugmaschine, rot / Volvo FH 16 Globetrotter XL rigid tractor, red

304047-003	 17,50 € 
Volvo FH 16 Gl. XL Zugmaschine mit zwei Lampenbügeln, schwarz / Volvo FH 16 Gl. XL rigid 
tractor with two head lights, black

H0 1/87 H0 1/87
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302647-003	 14,50 € 
Scania R Streamline Topline Zugmaschine, schwarz / Scania R Streamline Topline rigid 
tractor, black

302838-002	 14,50 € 
Scania R Streamline Highline Zugmaschine, blau / Scania R Streamline Highline rigid tractor, 
blue

H0 1/87

H0 1/87

305884	 14,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SC Zugmaschine, verkehrsrot / DAF XF 105 Euro 6 SC rigid tractor, traffic red  
Formneuheit! Mit dem niedrigeren Space Cab Fahrerhaus erscheint die erste Solozugma-
schine des bei Herpa komplett neu entwickelten DAF XF Euro 6 zunächst in verkehrsroter 
Farbgebung mit einer Chassisverkleidung. / New type! The first rigid tractor of the newly 
developed DAF XF Euro 6 features the lower Space Cab and is initially released in bright red 
with chassis cladding.

H0 1/87

H0 1/87

305846	 39,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF 105 Euro 6 SSC curtain canvas semitrailer „Höhner“ 
Formneuheit! Auch die Spedition Höhner aus Weyerbusch setzt den neuen DAF ein. Neben der auffällig gestalteten Zugmaschine ist auch der blaue Auflieger ein absoluter Eyecatcher im 
Höhner Fuhrpark. Passend dazu erhältlich: Fanfahren-Set, Artikel 051903. / New type! The forwarder Höhner from Weyerbusch also operates the new DAF. Next to the strikingly designed 
rigid tractor the blue trailer is also a genuine eye catcher in the Höhner fleet. Also available: fanfare horn set, item no. 051903.

305891	 14,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Zugmaschine, weiß / DAF XF 105 Euro 6 SSC rigid tractor, white 
Formneuheit! Das TOP-Fahrerhaus des neuen DAF XF 105 Euro 6 SSC, der so genannte 
Super Space Cab, wurde von den Konstrukteuren bei Herpa mit den häufig verwendeten 
Topscheinwerfern umgesetzt und erscheint zunächst mit weißem Fahrerhaus. / New type! 
The TOP driver’s cab of the new DAF XF 105 Euro 6 SSC, the so-called Super Space Cab 
was realized with the often used top headlights and is initially released with white cab.

H0 1/87

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

305709	 39,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Koffer-Sattelzug 
DAF XF 105 Euro 6 SSC box semitrailer „DAF Promotion Truck“ 
Formneuheit! Der neue DAF XF 105 SSC Euro 6 wird von Herpa auch als DAF Promotion
truck mit einem Kühlkoffer-Auflieger realisiert. Das Super Space Cab Fahrerhaus sowie der 
passende Auflieger werden mehrfarbig analog dem Vorbild bedruckt. / New type! Herpa also 
realizes the new DAF XF 105 SSC Euro 6 as DAF promotion truck with a refrigerated box trai-
ler. The Super Space Cab and the matching trailer feature the original’s multi-colored design.

H0 1/87
Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!
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305907	 39,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Kühlkoffer-Sattelzug / DAF XF 105 Euro 6 SSC refrigerated box semitrailer „Wolter Koops“ 
Formneuheit! Mit den Neuheiten Mai/Juni 2016 erscheint die völlig neu entwickelte DAF XF 105 Zugmaschine im Design der niederlän-
dischen Spedition Wolter Koops, die in 15 Ländern aktiv ist. / New type! With the new releases May/June 2016 we release the newly 
developed DAF XF 105 rigid tractor featuring the design of the Dutch forwarder Wolter Koops, who is active in 15 countries.

305815	 36,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SC Stöffelliner-Sattelzug / DAF XF 105 Euro 6 SC Stöffel-Liner truck semitrailer „Baldus“ 
Formneuheit! Das auf den Transport von Schüttgüter spezialisierte Unternehmen Baldus hat in Zusammenarbeit mit Kempf den Stöffelliner-
Auflieger konzipiert. Mit der neuen DAF XF Zugmaschine mit Space-Cab Fahrerhaus erscheint der silber schablonenlackierte Auflieger als 
Herpa Miniaturmodell. / New type! Baldus, specialized in transporting bulk goods, has designed the Stöffelliner trailer in cooperation with 
Kempf. With the new DAF XF rigid tractor with Space-Cab we release a silver stencil painted trailer.

305921	 39,50 € 
Volvo FH Gl. XL Schubboden-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL walking floor semitrailer „Vögel“ (A) 
Die in Bludesch ansässige Spedition Vögel setzt auch den aktuellen Volvo FH vor einem Schubboden-Auflieger ein. Das Modell wird mit 
dem auffälligen Design mehrfarbig bedruckt. / The forwarder Vögel from Bludesch also operates the current Volvo FH pulling a walking floor 
trailer. The model with the striking design features multi-colored prints.

305938	 49,50 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated box semitrailer „Trio-Trans History“  
Die Geschichte der Spedition hat sich Trio-Trans jetzt von Airbrush-Künstler Wolfgang Zeh auf einem Truck verewigen lassen. Wie im Origi-
nal wird auch das Modell mit Top-Scheinwerfer und Kühlergrill-Scheinwerfer ausgestattet. / Trio-Trans had its company history eternalized 
on a truck by airbrush artist Wolfgang Zeh. The model also features the top headlights and the radiator grill headlights.

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

305716	 39,50 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.3 ADR-Silo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.3 silo semitrailer „Alfred Talke“ 
Formneuheit! Mit einem neuen Gefahrgut-Siloauflieger präsentiert Herpa ein neues Modell der Spedition Alfred Talke aus Hürth. Der 
Silokörper wurde entsprechend dem Vorbild neu gestaltet, ebenso erhielt das Modell heckseitig einen neuen Auslaufschutz. / New type! 
Herpa presents a new model of the forwarder Alfred Talke from Hürth. This time a new silo trailer for dangerous goods. The silo body was 
designed according to the original and also features the new leak protection in the rear.

H0 1/87

305983	 39,50 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Silo-Sattelzug / DAF XF 105 Euro 6 SSC silo semitrailer „Freund“ 
Formneuheit! Seit jeher sind die Fahrzeuge der Spedition Freund aus Frechen auf der Autobahn als Augenweide zu bezeichnen, die Modelle 
von Herpa sind mit ihren Chromfelgen und der ansprechenden Bedruckung ebenso sehr begehrt. / New type! The vehicles of the forwarder 
Freund from Frechen are always a feast for the eyes on the autobahn. The Herpa models with the chromed rims and the appealing prints 
are just as coveted.

H0 1/87
Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!
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121682	 59,00 € 
DAF XF 105 Euro 6 SSC Lowliner-Sattelzug / DAF XF 105 Euro 6 SSC lowliner semitrailer „Bursa“ 
Formneuheit! In Wernigerode im Harz ist die Spedition Bursa ansässig, die seit 1988 in Europa und der Schweiz im Transportgeschäft tätig ist. Das Unternehmen setzt einen neuen DAF XF 105 SSC Euro 6 als Lowliner-Sattelzug ein, der an Zugmaschine und Auflieger mit Motiven von 
Wernigerode gestaltet wurde. / New type! Forwarder Bursa is based in Wernigerode, Harz, and has been active in the transport business in Europe and Switzerland since 1988. The company operates a new DAF XF 105 SSC Euro 6 as lowliner semitrailer. The rigid tractor and trailer feature 
motifs from Wernigeroda.

110792	 39,50 € 
Scania R `09 6x2 Zugmaschine / Scania R `09 6x2 rigid tractor „Coles & Sons customs“ (GB) 
Bilder von Marlon Brando und Marilyn Monroe zieren die neue Scania R Topline Zugmaschine von der Spedition Coles & Sons aus Großbri-
tannien. Der blaue Scania ist mit einem Leuchtkasten bestückt und erscheint in der hochwertigen Vitrinenverpackung. / Images of Marlon 
Brando and Marilyn Monroe adorn the new Scania R Topline rigid tractor of the forwarder Coles & Sons from Great Britain. The blue Scania 
is equipped with a light box and is released in a high-quality showcase box.

H0 1/87

H0 1/87

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!
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H0 1/87

H0 1/87

305853	 39,50 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Eurolohr „Cartrans“ 
Mit mehr als 250 Fahrzeugen ist die Firma Cartrans aus Freudenberg europaweit tätig – neben der Auslieferung von Neufahrzeugen vor allem auch im Rückholdienst für den ADAC. 
Cartrans from Freudenberg operates more than 250 vehicles Europe-wide – next the delivery of new vehicles it is also doing return journey services for the ADAC.

305877	 49,50 € 
Scania R `13 TL Eurocombi „Berthons“ (S) 
Erneut ergänzt ein schöner Schwedenzug das Herpa-Programm. Der aktuelle Scania R `13 Kühlzug wird mit seiner aufwändigen Bedru-
ckung auf den vollverkleideten Koffern zu einem Highlight der Baugröße 1:87. Natürlich dürfen auch Top-Scheinwerfer und Kuhfänger nicht 
fehlen. / Another pretty Sweden truck enhances the Herpa range. The current Scania R ’13 refrigerated truck with its elaborate print on the 
fully covered boxes is a highlight in the 1/87 scale. Of course the top headlights and bull bar are there as well.

305914	 34,50 € 
Scania R 13´ Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R 13´ curtain canvas semitrailer „DSV“ (DK) 
Formneuheit! DSV mit Hauptsitz in Dänemark zählt mit über 23.000 Mitarbeitern in 70 Ländern zu den größten Transportunternehmen 
weltweit. Auf den Straßen sind die Fahrzeuge entweder in der Kombination weiß/blau oder blau/weiß unterwegs. / DSV with headquarters in 
Denmark is one of the biggest transport companies worldwide with over 23,000 employees in 70 countries. The vehicles are on tour either 
in the color combination white/blue or blue/white.

H0 1/87H0 1/87

305860	 49,50 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated box semitrailer „30 Jahre Uhl Trucks“ 
Uhl Trucks unterhält fünf Standorte in Norddeutschland und ist seit 30 Jahren im LKW-Geschäft tätig. Der Jubiläumstruck, ein mintfarbener 
Volvo Kühlkoffer-Sattelzug mit einer 6x2 Zugmaschine, wird von Herpa gefertigt. Auch Spiegel und Felgen sind beim Modell originalgetreu 
in Sonderfarbe umgesetzt. / Uhl Trucks maintains five locations in Northern Germany, and has been in the truck business for 30 years. The 
anniversary truck, a mint colored Volvo refrigerated box trailer with a 6x2 rigid tractor, was manufactured by Herpa. Mirrors and rims were 
also realized in the special color.
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H0 1/87

305785	 59,50 € 
MAN TGS LX Semitieflade-Sattelzug mit Hamm Tandemwalze DV 90 
MAN TGS LX semi low-boy semitrailer with Hamm tandem roller DV 90 „Max Bögl“  
Das weltweit tätige Bauunternehmen Max Bögl stellt in 2016 Vorbilder für weitere Miniaturmodelle von Herpa. Zunächst wird ein MAN TGS 
6x4 Tieflade-Sattelzug produziert, der mit einer Hamm Tandemwalze im Bögl-Design beladen ist. Weitere Modelle werden folgen. / The 
worldwide operating construction company Max Bögl provided prototypes for additional Herpa miniature models in 2016. First, an MAN 
TGS 6x4 low-box semitrailer is produced loaded with a Hamm tandem roller featuring the Bögl design. Other models are scheduled.

053778	 24,50 € 
Zubehör Ballastgewichte für Liebherr Raupenkran LR 1600/2, 10 Stück (Passend zu Artikel 
076722) / Accessory ballast weight for Liebherr crawler crane LR 1600/2, 10 pieces (Mat-
ching item no. 076722) „Liebherr“

H0 1/87

H0 1/87

305945	 29,50 € 
Mercedes-Benz Actros L `08 Rundmulden-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L `08 dump semitrailer „Schlenter Aachen“  
Die Serie der Baufahrzeuge der Firma Schlenter aus Aachen wird durch einen dreiachsigen Mercedes-Benz Actros L mit Kippauflieger 
fortgesetzt. Weitere Modelle der Firma aus dem Dreiländereck werden folgen. / The construction vehicle series of Schlenter from Aachen is 
continued with a three-axle Mercedes-Benz Actros L with dump truck trailer. Other models from the border triangle will follow.

305839	 38,50 € 
Volvo FH Gl. XL 6x2 Container-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL 6x2 container semitrailer „DB Schenker“

H0 1/87

H0 1/87

305822	 39,50 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Hängerzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated box semitrailer „IFL Köln“ 
Neben dem bekannten Köln-Truck ist IFL vor allem mit Fahrzeugen in diesem Design unterwegs. Wie im Original setzt Herpa auch Details 
wie die verchromten Felgen um. Auch das Unterflur-Kühlaggregat ist nachgebildet. / Next to the well-known Cologne truck, IFL is mainly 
operating vehicles featuring this design. Herpa also realized details like the top head lights, the chromed grill and the chromed rims. The 
underfloor cooling system was also replicated.

H0 1/87

305808	 39,50 € 
Scania R `04 Schubboden-Sattelzug / Scania R `04 walking floor semitrailer „Datler“ (A) 
Die Spedition Datler aus Niederösterreich hat bereits in 2011 das Vorbild für ein Herpa-Miniaturmodell gestellt. Aktuell setzt der Unterneh-
mer Scania-Zugmaschinen ein, die alle mit unterschiedlichen Airbrush-Motiven gestaltet sind. / The forwarder Datler from Lower Austria 
provided the first model for a Herpa miniature model in 2011. The company currently operates Scania rigid tractors; all of them feature 
different airbrush motifs.
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Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Farbneuheit
New color release
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

- 	 Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
	 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.
-   The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under License.

DER MASS:STAB auch als ePaper für Ihren Tablet-PC!
DER MASS:STAB as an ePaper for your tablet!

EIN FUHRPARK, DER SICH 
SEHEN LASSEN KANN ...

Text und Fotos: Marcus Gehrlein

Anfang 2011 porträtierten wir zum ersten Mal die Spedition 
Bernhard Land aus Eystrup. Nach vier Jahren statteten wir einen 

erneuten Besuch ab. Marcus Gehrlein war für uns vor Ort und 
berichtet über die vielen Neuerungen.

Reger LKW-Betrieb bei der Spedition Bernhard Land  
vor dem 5.000 Quadratmeter großen Lager im Ge werbe- 
gebiet Stockkämpe in Eystrup. Die Fahrzeuge wurden 
kurze Zeit nach der Aufnahme mit dem heute üblichen 
Speditionsschriftzug auf der Fahrzeugstirn ausgestattet.

DER MASS:STAB01/2016 2322  01/2016DER MASS:STAB

REPORTAGE  Ein Fuhrpark, der sich sehen                                                lassen kann...

207423	 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 1/16 lesen Sie / Some of the topics in issue 1/16:

•  Titel: Silver Surfer – sportlicher Supertruck in Groß und Klein
	 Title: Silver Surfer – athletic super truck big and small 
•  Diorama: Schwedenpower im Einsatz für die Energiewende
	 Diorama: Swedish power at work for the energy revolution
•  Neu: Neues aus Nürnberg von der Spielwarenmesse 2016
	 New: News from Nuremberg from the Toy Fair 2016
•  Reportage: Ein Fuhrpark, der sich sehen lassen kann… 
	 Report: A fleet worth to be seen 
•  Umbau: Eine (fast) unendliche Geschichte, Teil 7
	 Conversion: An (almost) never ending story, part 7

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazine

066471	 22,50 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Container-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Gigaspace container semitrailer „NYK“ 
Formneuheit! Der neue Mercedes-Benz Actros ergänzt das Sortiment der LKW-Modelle in der Baugröße 1:160. Aktuell wird das Modell als 
Container-Sattelzug mit einem 40 ft. NYK Container ausgeliefert. New type! The new Mercedes-Benz Actros enhances the truck range in 
the 1/160 scale. The model is currently delivered as container semitrailer with a 40 ft. NYK container.

066457	 19,50 € 
Barkas B 1000 Bus „Simson Motorsport“ 
Als Transportfahrzeug fungiert der Barkas B 1000 mit der markanten 
Beschriftung „Simson Motorsport“. Das Original steht heute im 
Fahrzeugmuseum Suhl. / The Barkas B 1000 with the striking 
writing “Simson Motorsport” is utilized as transport vehicle. Today, 
the original is displayed at the Vehicle Museum Suhl.

066464	 19,50 € 
Barkas B 1000 Bus „Feuerwehr“ 
Der rote Ausrückdienstwagen wird mit zwei Blaulichtern sowie der 
markanten weißen Bauchbinde als Miniaturmodell umgesetzt. / The 
red vehicle features two flashing blue lights and a striking white line.

TT 1/120

TT 1/120

076289	 9,00 € 
Anhänger für Abrollbehälter, schwarz / Trailer for Container, black

H0 1/87

076203-005	 23,50 € 
Teletrailerauflieger 4-achs, ultramarine blau (Rungen und Warnschild liegen bei) / Teletrailer 4-axle, ultra-
marine blue (Stake and warning sign are included)

H0 1/87

N 1/160


